



## Informationsbericht Nr. 3 vom 12. Mai 2020

An die Präsidenten / Präsidentinnen der Vereine des FSSV  
An alle Schützen und Schützinnen des FSSV

Seit dem 11. Mai ist es wieder möglich in unseren Schiessständen zu trainieren. Der Beginn der Wettkämpfe bleibt aber am 1. Juli festgelegt.

Der SSV hat sehr präzise Weisungen erlassen bezüglich der Art und Weise, wie man trainieren darf. Es ist nicht notwendig, dass der FSSV zusätzliche Weisungen erlässt. Jeder Schützenverein ist dafür verantwortlich, dass die Weisungen des SSV eingehalten werden.

Da es nicht immer sehr einfach ist, Dokumente auf der Internetseite des SSV zu finden, sind diese hier aufgelistet:

- Schutzmassnahmen im Schiesssport (vom 27. April 2020)
- Umsetzung im Breitensport (von Mai 2020)
- Organisation im Schiessstand
- Anwesenheitsliste

Diese 4 Dokumente können [hier](#) heruntergeladen werden.

Ich hoffe, ihr werdet Freude am Trainieren haben.

Beste Grüsse

Freiburgischer Sportschützenverband

Der Präsident